

けやきっ子

四日市市立羽津北小学校

令和2年7月8日発行

No. 9

文責：校長 植松 佳子



運動会実施予定です

今年度の運動会の判断については、「けやきっ子」第4号、第6号でお伝えしていましたが、今回四日市市教育委員会から「**新型コロナウイルス感染症対策を可能な限り講じたうえで、運動会を実施する**」という方針が示されました。

つきましては、当初の予定どおり、9月19日（土）に四日市ドームにて**運動会を実施することといたします**。四日市ドームを利用すること、感染症予防対策を講じること、授業時数を確保することなどを考慮しながら、以下のようにさせていただきます。



- 1) 授業時数確保のため、通常の時間割の中で練習できる種目を中心にプログラムを精選します。
- 2) 上記に加え、感染症拡大予防対策として、三密を避ける、長時間マスクを外しての飲食を避ける観点から、半日開催（弁当なし）とします。
- 3) 現在、四日市ドームも利用再開されていますが、感染症拡大予防対策として利用者の人数制限や参加者名簿の作成等が行われています。つきましては、三密を避けるために人数制限をお願いしたり、参加者名簿の作成にご協力いただく場合があります。
- 4) 同様に三密を避けるために児童席・保護者席の変更を行うことがあります。

※ 今後の状況によっては、運動会の実施ができなくなる場合もあります。その際は、別の方法を考えていきたいと思っています。
ご理解ご協力をお願いいたします。

修学旅行も実施予定です

運動と同様に6年生の修学旅行についても、四日市市教育委員会から実施の判断が示されました。

本校では、例年春に行っている6年生の奈良方面への社会見学が中止となりましたので、修学旅行で奈良・京都方面に行けるよう、すでに旅行会社さんと行程を調整させていただいています。このまま無事に新型コロナウイルス感染症の状況が落ち着いていて欲しいと願うばかりです。



感染症対策等については、保護者説明会の際にご説明させていただく予定です。

なお、5年生の自然教室の判断はまだ出ておりません。また、他の学年の社会見学については、現在受け入れ不可の施設がたくさんありますので、状況を見ながら進めさせていただきます。

夏休みの校内作品展および作品募集について

今年度は夏休みが短くなりました。そのため、夏休みの宿題も無理のない範囲で精選していく方向で各学年検討しています。また、三密をさける観点からも今年度の「夏休みの作品展」は実施しないこととします。ただし、自由研究や工作など自主的に取り組んでいただくことは構いません。その際は教室の後ろなどへの展示のみとさせていただきます。

また、各種作品募集も例年より少なくなっています。夏休みが近づきましたら一覧表を配付いたします。こちらも参加は自由とさせていただきます。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



以下に「三重県警察から保護者の皆様へ」を掲載します。ご一読ください。

三重県警察から保護者の皆様へ

三重県警察では、お子さんを交通事故から守るため、お子さん自身で、また、保護者の方を交えて交通安全について学んでいただけるよう、交通安全教育動画の作成、配信を行っており、6月19日に第二弾「横断歩道の正しい渡り方」の配信を開始しました。

内容について、収録時間は約3分で、(一財)三重県交通安全協会交通安全アドバイザーが三重県警察マスコットキャラクター「ミーポくん」と一緒に横断歩道を渡りながら安全確認の方法などを説明する内容となっており、小学生低学年の方でも御覧いただける内容となっています。

三重県警察公式チャンネルYouTubeで公開中ですので、是非ご覧いただき、交通事故防止にお役立ていただければと思います。

動画の内容につきましては、今後も随時更新予定ですが、ご希望の内容やご質問等がございましたら、下記の連絡先までお気軽にお問い合わせください。

○ 交通安全教育動画はこちらから

YouTube

三重県警察公式チャンネル → 「動画で学ぶ 横断歩道の正しい渡り方」

もしくは

https://youtu.be/wKSI9ZbP_sc をクリック！

連絡先

三重県警察本部交通部交通企画課

交通安全対策室

電話番号：059-222-0110